
ARIA à Pont-Audemer

ARIA à Pont-Audemer

Voyage visuel et musical interactif

Ce ciné-concert mêle des images captivantes à des notes de musique électronique jouées en live. Sur la planète ARIA, la vie évolue : des petites particules et cellules jusqu'à l'apparition de nouvelles espèces de plus en plus complexes et surprenantes.

La musique que Jesse Lucas propose sur scène guide ce voyage, et les mélodies influencent et transforment cet écosystème fragile.

Cette expérience immersive et contemplative brouille les frontières entre le réel et le virtuel, offrant aux spectateurs une aventure fascinante.

Accompagnés par Jesse Lucas, sauront-ils s'écouter les uns et les autres pour trouver leur place dans la symphonie de la vie sur ARIA ?

- Micro-Folie
- Réservation obligatoire
- 6€ à 8€